

Lundi 28 avril 2025 [dans la soirée]

Préparez vos cœurs, préparez vos âmes et préparez tout ce dont vous aurez besoin en ces temps de famine, non seulement matérielle mais spirituelle. Prenez acte de tout ce qu'il vous est donné de faire et accomplissez-le.

[LE SEIGNEUR] Ô enfant, laisse-toi pénétrer par Ma divine Miséricorde et invite Mes enfants à venir s'en remettre au premier Refuge qu'est Mon Divin Cœur. Priez-Moi sans cesse et vous serez dans le refuge de Mon Cœur, entourés et baignés de Ma Sainte Présence et de celle de Ma divine et très pure Mère, Marie.

Enfants, n'ayez pas peur mais préparez-vous dans la prière, que la sagesse emplisse vos cœurs ! Ne tendez pas vos cœurs aux instigations du Démon mais restez vigilants, silencieux, le cœur uni au Mien et à celui de Ma Très-Sainte Mère. Dans le silence du cœur, vous trouverez la voie, loin des foules toujours bercées dans l'illusion. Ne craignez pas, mais préparez-vous dans le silence à recevoir Ma Sainte Présence près de vous ; venez Me recevoir dans le divin Sacrement de Mon Eucharistie, venez M'adorer auprès de Mes Tabernacles où Je réside et dans le Très-Saint-Sacrement exposé. Venez, enfants et déposez-vous dans le silence, en le silence près de Mon Cœur. Venez prendre refuge auprès du Refuge que Je suis et n'ayez crainte, mille peuvent tomber à vos côtés, si vous restez avec Moi et en Moi, vous ne tomberez pas et ne chuterez pas, mais vous relèverez même ceux qui tombent en leur montrant le chemin de Vie que Je suis.

Faites bien attention car le temps est à la préparation, au silence, au recueillement. Ne craignez pas mais ne perdez pas de temps ; le Malin, plus malin que jamais, utilise toutes sortes de ruses pour vous éparpiller et vous éloigner de l'accomplissement de cette préparation qui vous permettra de tenir dans le temps à venir. Que la peur ne pénètre pas vos demeures, chassez-la par la prière et la foi en Ma Sainte Présence. Nous - le Père, la Mère et Moi - sommes toujours à vos côtés et vous veillons sans cesse. Demandez à votre ange de vous guider pour votre temps de préparation, qui est à la fois spirituel et matériel. Agissez avec sagesse, soyez méthodiques et appliqués et vous arriverez à être prêts. Appliquez-vous aussi à régler au mieux vos devoirs humains, non dans la précipitation, mais dans la sagesse et la régularité, sans peur, sans crainte.

Enfants, préparez-vous dans le silence et, en le silence, trouvez des forces ; les forces vous seront données, mais priez sans cesse, enfants, le Démon est rusé et vous piège en permanence.

Préparez-vous dans la foi, le cœur en la Sagesse du Mien et Je vous procurerai toute la force dont vous aurez besoin. Ne vous éloignez pas de Ma Sainte Présence ! L'heure n'est pas aux distractions mais à la préparation ; préparez vos cœurs, préparez vos âmes et préparez tout ce dont vous aurez besoin en ces temps de famine, non seulement matérielle mais spirituelle, et surtout, enfants, gardez foi et confiance, jamais vous n'êtes abandonnés ni délaissés.

Les fléaux de la Terre seront amers et douloureux mais, dans la confiance en Nos deux Cœurs unis et dans la prière constante qui vous unit à Nos deux Cœurs Sacrés, vous sortirez vainqueurs des épreuves. Sachez venir vous mettre à l'abri en Nos deux Cœurs Sacrés et soyez obéissants et fidèles à nos commandements d'amour.

En ces temps, ce qu'il vous est donné de voir ou d'entendre «par hasard» n'est jamais par hasard mais bien pour une préparation. Que vos cœurs restent unis aux Nôtres et le chemin vous sera tracé. Quel que soit le chemin, celui de la préparation, celui de la prière, celui du silence et du recueillement, veillez, enfants, et priez. Veiller, c'est être silencieux ou dans le silence du cœur pour entendre nos appels, nos recommandations. Soyez vigilants et attentifs car nos voix, dans le silence, vous parlent et vous guident. Prenez acte de tout ce qu'il vous est donné de faire et accomplissez-le. Ne restez pas sourds ni distants à nos appels, nous qui avons pour chacun de vous un chemin à vous montrer, pour que vous marchiez avec nous là où nous désirons que vous soyez et que vous vous rendiez. Il viendra un temps où des déplacements seront peut-être nécessaires, c'est pourquoi ne vous attardez pas trop, mettez de l'ordre dans vos affaires, le temps est donné pour que vous l'accomplissiez.

Enfants, dans le silence, restez le cœur uni aux Nôtres constamment et vous ne vous perdrez pas ni ne pourrez être égarés. Mais il vous faut être vigilants et attentifs, à l'écoute de Nos divins Cœurs et marcher sur notre chemin. Si vous vous distancez de Nous, vous vous perdrez dans les méandres de l'humanité affairée sans rien faire. Vous, soyez silencieux, attentifs, et vous entendrez Nos voix vous guider, vous appeler. Là où vous devrez être, vous serez et, si l'un se perd, il sera rattrapé et délivré. N'écoutez pas les voix du monde mais, dans le silence, préparez-vous dans le secret et vous vaincrez les mille pièges et tentations.

Enfants, Ma Miséricorde est infinie, venez à Ma Miséricorde, entrez en Ma Miséricorde et le fléau de la peur de vous s'éloignera.

Dans le silence, venez écouter Ma voix, venez, accourez à Mes appels et ne cessez de prier. Prière est écoute, prière est entrer dans le silence pour marcher sur Ma voie. Je vous attends sur le chemin et à tous les carrefours des chemins, pour vous revêtir de Ma protection, sous Mon manteau d'amour, vous délivrer des tentacules et des pieuvres et vous libérer des mensonges du monde. Faites votre devoir d'état, mais venez à Ma Lumière et suivez Ma voie.

Je vous tiens en Mon amour et vous berce de Ma Présence. Priez et demeurez en Moi sans cesse, priez pour ne plus entendre que Moi !

Je vous appelle à la vigilance, à la prudence, à la tempérance et à l'action dans le silence.